

# Reloj Casio Edifice EFR-538L-1A

excelente modelo El reloj es bastante pesado y parece un despertador en la mano, pero todo es cuestión de costumbre) Me da un reloj con una esfera más pequeña después de ellos... bueno, no, "no ese abrigo". Ya estoy acostumbrado a llevar un "kilo" en el brazo, cuando me los quito siento que falta algún repuesto en la carrocería) No hay nada más que agregar. Gente, tómalo, lo recomiendo.

un buen modelo En general, un buen reloj (y esto es un reloj, no un abalorio de belleza), así que todo es simple y claro. Hay un cronógrafo, así como una visualización de la hora en un formato de 24 horas (algo útil en las condiciones del día o la noche polar, si alguien no sabe por qué a todos los exploradores polares les encantan los relojes electrónicos =))). El segundero tiene un paso asíncrono en relación a la indicación de los minutos (es decir, cuando se trabaja, se hace a la izquierda o a la derecha (como se quiera), en relación con la figura) - tal característica del modelo, no me molesta. Por la calidad puse 5 (Casio, como siempre, encima), por un error de cálculo ergonómico con una correa 4.

modelo terrible En general, compré este milagro, después de 2 meses el cierre de cuero estaba frotado (desde el interior) donde, después de la cerradura, se mete el extremo largo de la correa. Los clips de cuero no están pensados en absoluto. el cinturón es grueso y el primer pestillo está cosido en el cinturón y no se mueve libremente a lo largo de él, cuando se recarga la correa, se crea mucha fricción y el pestillo simplemente se limpia. La manecilla de minutos del cronómetro en la posición cero está atascada en el lado derecho, la manecilla de segundos del reloj no está sincronizada con la marca de segundos de la esfera, es decir. no golpea exactamente el número 12, 3, 6, pero con un bloqueo ya sea a la izquierda o a la derecha. Con un cinturón en la garantía que enviaron, las flechas, en su opinión, se establecen normalmente. Estos fueron mis primeros y últimos relojes de la marca Casio, especialmente compré un modelo no caro al principio (hasta 11 mil rublos) para luego comprar más caros (17-25 mil rublos), pero no, ahora mirar hacia Seiko.

excelente modelo Todavía no me he bañado en agua, pero me lavé las manos, no hay problema. los tamaños son un poco demasiado grandes, pero esta es una opinión personal, la calidad de la mano de obra no es satisfactoria.